

3 février 1992 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Message de condoléances de M. François Mitterrand, Président de la République, adressé à Mme Pierre Lehmann lors du décès de son époux, Paris, le 3 février 1992.

Chère madame,

- J'apprends la mort de votre mari. Je vous adresse mes condoléances attristées. Pierre Lehmann a, en effet, animé pendant de nombreuses années la physique des particules de notre pays et a représenté celui-ci au plus haut niveau dans les organisations internationales. C'est en particulier grâce à lui que la science française atteint le niveau d'excellence dans le domaine de la recherche de la structure intime de la matière. Je souhaite en porter témoignage auprès de vous et auprès du pays.

- Veuillez agréer, chère madame, l'expression de mes sentiments les meilleurs.\